



Fest der Heiligen Familie

28. Dezember 2025

Seniorenheim: Die Messe im Seniorenheim ist von Dienstag auf Mittwoch verschoben und beginnt wie gewohnt um 10.15 Uhr.

Jahresschlussandacht: Die Jahresschlussandacht am nächsten Mittwoch, 31.12., beginnt um 15.30 Uhr. Die Frühmesse um 8 Uhr entfällt.

Pfarrbüro: Am Silvestertag ist das Pfarrbüro geschlossen.

Neujahr: Die Gottesdienste am Neujahrstag sind wie an Sonntagen um 8.30 und 10 Uhr, jedoch keine Abendmesse um 18 Uhr.

Sternsingen: Die Sternsinger kommen heuer am 2., 3. und 5. Jänner in die Häuser und Wohnungen. Sie verkünden die frohe Botschaft von der Geburt Jesu und bitten um ihre Gabe für Hilfsprojekte. Heuer wird besonders ein Projekt in Tansania, und rund 500 weitere Hilfsprojekte, unterstützt. In Tansania haben viele Menschen zu wenig zu essen und kein sauberes Trinkwasser. Babys und Kinder sind besonders von Hunger und Mangelernährung betroffen. Die Klimakrise verschlimmert die Situation mit langen Dürrephasen. Ohne Einkommen fehlt es an Geld für Medikamente oder den Schulbesuch der Kinder.

Mit Ihrer Sternsinger-Spende verhelfen Sie notleidenden Menschen zu einer besseren Zukunft.

Wann die Sternsinger in ihr Haus kommen, ist ab 31.12. nachmittags dem Aushang im Schaukasten sowie unserer Pfarrhomepage zu entnehmen.

Wir bitten um freundliche Aufnahme der Sternsinger.

Wir wünschen allen ein glückliches und gesundes Jahr 2026 und Gottes Segen!